

[News](#)

## **News: „Kinner un Lü e.V.“ bekam einen neuen Vorstand**

Beigetragen von JNN am 08. Mai 2025 - 12:14 Uhr

Bereits Anfang April trafen sich die Mitglieder des Vereins Kinner un Lü e.V. zur Jahreshauptversammlung. Wichtigster Punkt war dabei die Neuwahl des Vorstandes. Der alte Vorstand stand aus verschiedenen Gründen nicht zur Wiederwahl. Somit wurde ein komplett neues Führungsteam gewählt.

Die erste Vorsitzende ist nun Elina Extra, die zweite Vorsitzende ist Christina Wellner, Kassenwart wurde Nils Schmeißer und zur Schriftführerin wählte man Anne Heistermann. Als Kassenprüfer wurden Carsten Werner und Janina Hagenow gewählt. Alle möchten gerne die Arbeit des vorherigen Vorstandes weiterführen und für die Juister Kinder tolle Projekte und Aktionen organisieren. Zudem haben sie sich als Ziel gesetzt, das die Menschen und besonderes die Familien sich näherkommen.

Bevor es zu den Neuwahlen des Vorstands kam, gab es einen Rückblick über das vergangene Jahr. Begonnen wurde mit der Unterstützung bei der Aktion „Töwerland hüpf“ wo die Mitglieder von Kinner un Lü den Einzelhandelsverband der Juist Geschäfte an verschiedenen Stationen unterstützte. Zu dem freute sich der Vorstand, dass sie für die Kinder regelmäßig Ballett anbieten können.

Leider konnte der Kochkurs für Kinder im vergangenen Jahr nur in einer kleinen Variante angeboten werden, da es schwer ist, eine Kochmöglichkeit für eine Kindergruppe zu finden. Somit wurde bei einem Seniorennachmittag mit den Kindern Waffeln zubereitet und den Senioren serviert. Zudem fand ein Hip-Hop-Dance-Workshop statt, der den Kindern viel Spaß bereitet hat. Ein weiteres Angebot von Kinner un Lü war das Hunde 1x1. Mit Hannah Steinkemper konnten die Kinder sowohl theoretischen wie auch praktischen Wissen im Umgang mit Hunden erlernen (JNN berichtete).

Kinner un Lü beteiligte sich im vergangenen Jahr auch am Erntedankfest und hat Kinderschminken angeboten. Passend zum Lichterfest des Einzelhandelsverbandes der Juister Geschäfte hat Kinner un Lü ein Laternenbasteln angeboten. Beim Lebendigen Adventskalender der Kurverwaltung hat sich der Verein mit einem Bilderbuchkino eingebracht, wo gemeinsam mit Keksen und Tee einer Weihnachtsgeschichte gelauscht werden konnte.

Auch in diesem Jahr stand schon einiges an: Zum Karneval wurde ein Kostümtausch angeboten und zum Rosenmontag gab es mit der Insellotsin Susanne Schnake einen gemeinsamen Faschingsnachmittag mit Alt und Jung. Zu dem wurde von dem Kinderturnen berichtet und von der Kinderdisco, Angebote die regelmäßig stattfinden. Thema war auch das Schwimmtraining welches mit Unterstützung durch die Juist-Stiftung finanziert wird. Dies wird von den Kindern sehr gut angenommen und soll nach Möglichkeit fortgeführt werden. Es war ebenfalls geplant einen Schachkurs für die Kinder anzubieten, dies konnte leider nur einmal stattfinden, da aus gesundheitlichen Gründen der Schachlehrer erst einmal ausfällt.

Der neue Vorstand freut sich auf die kommende Zeit. Für Fragen, Anregungen und Anmeldungen ist der Vorstand erreichbar:  
Mail: [info@kinnerunlu](mailto:info@kinnerunlu.de)  
Facebook: Kinner un Lü  
Instagram: [Kinner\\_un\\_Lue](#)

Unser Foto zeigt (v.l.n.r.) Carsten Werner (Kassenprüfer), Elina Extra (1. Vorsitzende), Christina Wellner (2. Vorsitzende), Anne Heistermann (Schriftführerin) und Nils Schmeißer (Kassenwart). Es fehlt auf dem Foto Janina Hagenow (Kassenprüferin)

TEXT: ALINA EXTRA (bearbeitet von STEFAN ERDMANN)  
FOTO: KINNER UN LÜ

**Article pictures**

